

Les prédicateurs de réveil et leur message



Jérémy Sourdril

☰ Sommaire



Bonjour Mon ami(e),

Les prédicateurs de réveil des derniers siècles avaient un message bien différent de celui de l'Église d'aujourd'hui. De plus en plus, les chrétiens veulent caresser les émotions des incroyants, essayant de montrer un gentil Jésus qui ne leur demandera pas de changer. Ces chrétiens prêchent seulement ce qui est bénéfique pour l'homme, sans parler du renoncement aux oeuvres mortes, de la mort à soi et du prix à payer. C'est aussi pour cela que bien des nouveaux

convertis abandonnent le Seigneur si vite. L'ont-ils réellement connu un jour ?

Je lisais hier soir un livre de Charles Finney sur le feu du réveil. J'étais heureux de voir que ce que j'écrivais ces derniers jours sur le thème de « Inexcusables et rebelles à Dieu » était puissamment confirmé par Finney. Finney écrit : « Depuis au moins dix ans, j'ai observé que les réveils sont progressivement devenus de plus en plus superficiels... Il y a beaucoup moins de conviction profonde de péché et de brisement profond du coeur, beaucoup moins d'humilité véritable, et beaucoup moins de puissance dans toutes les grâces manifestées dans la vie de ceux qui se sont convertis au cours des derniers réveils...

J'ai observé, comme d'autres l'ont fait, que les réveils avaient une durée beaucoup plus courte, et qu'ils provoquaient une réaction beaucoup plus soudaine et désastreuse qu'auparavant. J'ai noté également qu'un nombre plus faible de convertis devenaient des chrétiens stables et efficaces. Quant à ceux qui persévèrent, ils semblent être moins remplis de l'Esprit de Christ que lors des réveils précédents. Ils n'ont pas autant l'esprit de prière, ils ne sont pas aussi modestes ni aussi humbles. Bref, si j'en juge par ma propre expérience et les observations d'autres témoins, tous les phénomènes accompagnant les réveils les plus récents ont revêtu un caractère bien moins souhaitable qu'auparavant ».

Les 3 prochains jours, je citerai les 3 raisons que donne Finney pour expliquer ce déclin spirituel.

Jérémy Sourdril

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com